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項 ご意見（要約） 考え 件数

1

自動抽選で同日時の申し込みを

し、後日に不要分をキャンセルす

る利用者があるが、キャンセル料

を課すことはできないのか。

キャンセル料は、市の規則で定

められており、該当の規定に基

づいて徴収することになりま

す。

２
アンケートでは、どんな意見があ

ったのか。

主な意見としては、「備品の整

備」、「鍵の貸出し時間」、「会議

室のエアコン」のほか、利用料

金については「安くして欲しい」

と逆に「低料金でありがたい」

と両方の意見がありました。

３
１０月から料金が値上がりする

が、どのようになるのか。

消費税率の改定に伴う料金改定

であり、税率の改定率を基準に

して、総額収入が改定率を上回

らないようにしています。

４

生涯学習センターの利用者協議会

に入っているが、減免される館と

されない館があるのはなぜか。

館によって、設置目的が異なる

ので、減免の規定が異なる館が

あります。利用者協議会の加入

者は文化・交流センターでも減

免になります。

５
サンプラザ２階のエレベーターの

案内を改善できないか。

壁等に案内しているほか、新た

に床面に案内地図を貼り付けて

いますので、現状で様子を見い

きます。

６

多目的室の机の天板が汚れている

ことがあるので、利用者に声掛け

をして欲しい。

利用者に声掛けをするととも

に、清掃具を配置します。

７
１１日の抽選の参加するのが、大

変である。

現在の予約システムでは、市民

ギャラリー・大会議室。多目的

室は施設の利用特性から自動抽

選は困難ですので、ご理解くだ

さい。


